

Durch Glauben und gute Werke erlangt
der Mensch die Krone der Gerechtigkeit.
Ordensgründer Sebastian Schwarz



Wir bitten um das Gebet für unsere Mitschwester

Sr. M. Elekta – Maria Ortner
Franziskanerin von Vöcklabruck

Sr. Elekta wurde am 22. August 1934 in Esternberg geboren und am 5. Juli 2023 um 10.56 Uhr in Vöcklabruck/St. Klara im 61. Professjahr vom Herrn heimgeholt.

Maria wuchs als ältestes von fünf Kindern am Bauernhof ihrer Eltern auf und war nach dem frühen Tod des Vaters die Stütze ihrer Mutter. Sowohl bei der Arbeit zu Hause als auch später in der Ordensgemeinschaft konnte sie die im landwirtschaftlichen Fortbildungskurs erworbenen Kenntnisse und Fähigkeiten voll entfalten. Mit Freude besuchte sie regelmäßig die Heimstunden der Katholischen Jugend und war für alles Religiöse sehr aufgeschlossen. Lange Jahre trug sie sich mit dem Gedanken, ins Kloster einzutreten und schloss sich im November 1960 unserer Gemeinschaft an.

Nach ihrer Profess am 12. August 1962 arbeitete sie als Köchin im Marianum Freistadt, anschließend in Vöcklabruck im Mutterhaus und im Alten- und Pflegeheim St. Klara. Mit Beginn des Schuljahres 1970/1971 wurde die Brucknerschule in Linz der Ort ihres umsichtigen und gesegneten Wirkens.

Sr. Elekta war eine Perle als Mensch, Schwester und Köchin. In ihrer bescheidenen Art war sie für alle da und jederzeit ansprechbar, mütterlich sorgend und einfühlsam, ohne aufdringlich zu sein oder zu bevormunden. Gerne und mit viel Geschick gab sie ihre Kochkenntnisse an die Mitarbeiterinnen weiter und war stets auf gute Zusammenarbeit in der Küche bedacht. Flink, heiter und gut organisiert verlor sie auch an turbulenten Tagen nicht die Ruhe und schuf eine Atmosphäre, in der man sich wohlfühlte. Das Geheimnis dieser Kraft war wohl ihre tiefe, einfache Gläubigkeit, die sie im beständigen Blick auf Jesus lebte.

2005 beendete Sr. Elekta ihren vielfältigen Dienst in der Küche der Schule und führte den Haushalt für den Schwesternkonvent in Linz, bis sie 2014 ins Mutterhaus übersiedelte, wo sie ihren Ruhestand verbrachte. Da sie zunehmend Unterstützung im Alltag und Pflege brauchte, war ab November 2017 das Alten- und Pflegeheim St. Klara ihr Zuhause. Gut begleitet bewältigte sie hier die körperlichen und geistigen Herausforderungen des Alters und gab Gott in Stille ihr Leben zurück.

DER HERR SCHENKE DIR DEN FRIEDEN!

BEERDIGUNG am Dienstag, 11. Juli 2023 in Vöcklabruck

14.00 Uhr Aussegnung in der Aufbahrungshalle und Bestattung in Maria Schöndorf
anschließend Auferstehungsgottesdienst in der Kapelle des Mutterhauses

TOTENWACHE am Montag, 10. Juli 2023 um 18.00 Uhr in der Kapelle des APH St. Klara

Die Franziskanerinnen
von Vöcklabruck

Die Angehörigen